



Konferenz „Ressourcen des Entscheidens“

Barbara Stollberg-Rilinger (Münster): Gunst als Ressource?

Warum man bei Hof Personalentscheidungen lieber
vermieden hat

Abstract

An den Höfen der Frühen Neuzeit suchte man eher geeignete Ämter für Personen als geeignete Personen für Ämter, so beklagten schon die Zeitgenossen. Anhand von Beispielen vom Wiener Kaiserhof des 18. Jahrhunderts geht der Vortrag der Frage nach, welcher sozialen Logik das Entscheiden über die Ämtervergabe bei Hof folgte. Was bedeutet es, wenn herrscherliche Gunst die wichtigste Ressource des Entscheidens darstellte?

www.kulturen-des-entscheidens.de